

Medienmitteilung

## Saskia Schenker wird Direktorin von prio.swiss

**6. November 2024 – Saskia Schenker, derzeit Direktorin des Arbeitgeberverbands Region Basel, wird Direktorin des neuen Verbands der Schweizer Krankenversicherer prio.swiss. Die Ökonomin und Politologin bringt mit ihrer Erfahrung aus der Verbandsführung, dem Gesundheitswesen und der Politik beste Voraussetzungen mit, um dem neuen Verband eine starke Stimme zu geben und Lösungen für die dringend notwendigen Reformen voranzutreiben.**

Beim Aufbau des neuen Verbands der Schweizer Krankenversicherer wurde ein weiterer Meilenstein erreicht. Die CEOs der beteiligten Krankenversicherer haben nach einem sorgfältigen Rekrutierungsprozess auf Empfehlung der Findungskommission die Baselbieter Politologin und Ökonomin Saskia Schenker zur ersten Direktorin von prio.swiss ernannt. Saskia Schenker wird sich zusammen mit ihrem Team im politischen und gesellschaftlichen Dialog für ein qualitativ hochstehendes und nachhaltig finanzierbares Schweizer Gesundheitswesen einsetzen, das die Interessen der Versicherten ins Zentrum stellt.

### **Breite Erfahrung an der Schnittstelle von Wirtschaft und Politik**

Saskia Schenker kennt sich an der Schnittstelle von Wirtschaft und Politik aus und verfügt über vertiefte Kenntnisse des Gesundheitswesens. Sie ist seit 2021 Direktorin des Arbeitgeberverbands Region Basel und war von 2017 bis 2020 als stellvertretende Direktorin und Leiterin Gesundheitspolitik des Krankenversicherungsverbands curafutura tätig. Davor war sie Mitglied der erweiterten Geschäftsleitung der Wirtschaftskammer Baselland und leitete dort das Polit-Team. Sie ist seit 2015 als Mitglied der FDP-Fraktion Landrätin im Kanton Baselland und übte verschiedene politische Funktionen aus. Saskia Schenker hat an der Universität Bern Politikwissenschaften studiert und einen EMBA-Studiengang mit Schwerpunkt Finanzen und Betriebsökonomie absolviert.

Thomas Harnischberg begründet die Wahl im Namen der Findungskommission wie folgt: «Saskia Schenker ist eine unternehmerische Persönlichkeit und kennt sich an der Schnittstelle zwischen Politik, Wirtschaft und Öffentlichkeit sehr gut aus. Ihr exzellentes Gespür für die Bedürfnisse der verschiedenen Anspruchsgruppen im Gesundheitswesen werden ihr dabei helfen, dem neuen Verband eine starke Stimme zu geben und umsetzbare Lösungen für die dringend notwendigen Reformen mitzugestalten.» Saskia Schenker sagt zu ihrer Ernennung: «Ich freue mich sehr, in meiner neuen Rolle zu einer nachhaltigen Ausrichtung des Schweizer Gesundheitswesens beizutragen. Ich sehe mich dabei als Brückenbauerin, die sich im Interesse der Versicherten für einen konstruktiven Dialog mit Leistungserbringern, Politik und Behörden einsetzt.»

Saskia Schenker wird ihre Stelle im Frühjahr 2025 antreten. Die formelle Bestätigung der Wahl erfolgt, sobald sich der neue Verband konstituiert hat.

### **Medienkontakt:**

Andreas Hildenbrand, 079 468 92 35  
andreas.hildenbrand@lemongrass.agency